

**GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR  
EN EL CONGRESO**

C  
.  
D  
I  
P  
  
5  
5  
8  
1  
1  
  
1  
5  
0  
4  
1  
3  
  
1  
7  
:  
2  
1

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

El Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 193 y ss. del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente **Proposición no de Ley contra la pobreza infantil** para su debate en Pleno.

Madrid, 15 de abril de 2013



Fdo.: Alfonso ALONSO ARANEGUI  
PORTAVOZ

SCB/rag

## **GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL CONGRESO**

### **EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

Actualmente en España, según los datos de la Encuesta de Población Activa del último trimestre de 2012, el número de parados asciende a los 5.965.400 y los hogares que tienen a todos sus miembros activos en paro se sitúan en 1.833.700.

Asimismo, según el "VII Informe del Observatorio de la Realidad Social", elaborado por Cáritas, el número de personas atendidas por sus Servicios de Acogida y Asistencia pasó de 370.251 personas en el 2007 a 1.015.276 en el 2011. Cabe destacar en el perfil de las personas atendidas por esta organización el incremento de parejas jóvenes (de 20 a 40 años de edad) con hijos, así como mujeres solas con familiares a cargo. Las parejas con hijos suponen el 40% y las familias monoparentales un 18%, según la base de datos de Cáritas.

Para paliar esta situación, el Ejecutivo, durante este año de legislatura, ha adoptado medidas como el pago a proveedores, que ha permitido que se haya mantenido el funcionamiento de la sanidad, la educación, los servicios sociales y, en general, los servicios básicos para el ciudadano; la prórroga automática del Plan Prepara, mientras que el nivel de paro sea superior al 20 % de la población activa, o la subida de las pensiones, tanto en 2012 como en 2013.

Sin embargo, a pesar de las medidas adoptadas todavía son muchos los españoles que necesitan del apoyo de la Administración y los Servicios Sociales para poder salir adelante, principalmente aquellos colectivos más vulnerables como es el de la infancia ya que, al no disponer de recursos propios, depende más de los servicios del Estado.

## GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL CONGRESO

C  
.  
D  
I  
P  
  
5  
5  
8  
1  
1  
  
1  
5  
0  
4  
1  
3  
  
1  
7  
:  
2  
1

El evidente deterioro de la situación de las familias con hijos ha provocado que los menores se conviertan el grupo de edad más pobre en España. Según, el informe "La infancia en España 2012-2013", elaborado por UNICEF, el 13,7% de los menores de 18 años vive en hogares con un nivel de pobreza alto. Esto son familias con dos niños menores de 14 años y con ingresos inferiores a 10.983 euros anuales. Es la cifra más elevada de todos los países de la Unión Europea de los 15, y sólo tiene por debajo a Rumanía y Bulgaria en la Europa de los 27.

No podemos olvidar que los niños de hoy serán el futuro de España, por eso, su protección es vital.

Por ello, el Grupo Parlamentario Popular presenta la siguiente:

### PROPOSICIÓN NO DE LEY

*“El Congreso de los Diputados insta al Gobierno a presentar, en el plazo de seis meses, un Plan de Acción para la Inclusión Social, con medidas específicas para luchar contra la pobreza, y en especial contra la pobreza infantil”.*